
Ich danke Dir Ruth, für die liebe Begrüßung! Zu Deinem Kommentar möchte ich nur sagen: Zu meiner Schande
ist es so, dass ich nicht viel darüber nachgedacht habe. Der Name "Quadrophenia" ist tatsächlich
von dem gleichnamigen Film und dem Album von "The Who" abgeleitet. Ich fand es einfach
verspielt einen Artikel und die Zahl 4 davor zu stellen. 
Da stellt sich doch die Frage: Wie wichtig ist ein Pseudonym/Künstlername? Was meinst Du? :-)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Der Kompass der mich hierherführte ...
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